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итоги года волгоградская область

Ключевая задача, которая стояла перед нами в ухо-
дящем году, — понять, на каком уровне социально-
экономического развития мы находимся на самом 
деле, определить все проблемные вопросы в эко-
номике, в социальной сфере. Мы это сделали, ра-
зобрались с их причинами и начали решать. Одно-
моментно это сделать невозможно, но важно, что 
процесс этот запущен, наведение порядка во всех 
сферах жизни будет продолжаться. 2016 год, ес-
ли говорить честно, будет еще более сложным. При 
этом все социальные обязательства мы выполним, 
в этом у меня нет сомнений. Более того, регион на-
чинает развиваться, мы сегодня интересны инвес-
торам, в том числе иностранным.

1. Подготовка и проведение мероприятий 
в год 70-летия Великой Победы
По предложению участников Великой Отечествен-
ной войны для увековечивания памяти о героях в мае 
в Волгограде был открыт памятник маршалу Советско-
го Союза, дважды Герою СССР Константину Рокоссов-
скому, с воинскими почестями проведены захороне-
ния останков воинов Красной армии, обнаруженных 
поисковиками.

В майские дни на территории Волгограда прошла 
знаковая встреча министров иностранных дел России 
и Германии.

Особо значимые мероприятия состоялись 8 и 9 мая — 
Парад Победы, праздничные концерты, акции «Бессмер-
тный полк», «Лес Победы» и «Сирень Победы», истори-
ческие реконструкции.

Юные волгоградские музыканты восстановили оперу 
«Брундибар». Ее во время Второй Мировой войны поста-
вили дети в концлагере на территории чешского города 
Терезин, позднее уничтоженные фашистами. Премьера 
оперы прошла в мае 2015 года в Волгограде и в Чехии.

В ноябре участники международной научно-прак-
тической конференции, посвященной 70-летию Нюрн-
бергского процесса, подтвердили: наследие Нюрнбер-
га — лучшее оружие против фальсификаторов итогов Ве-
ликой Отечественной и Второй мировой войн, против 
реабилитации фашизма.

Торжественные и памятные мероприятия продолжа-
ются. В их подготовке и проведении участвуют все жите-
ли нашей области.

2. Строительство нового 
международного терминала в аэропорту 
Волгограда
На территории волгоградского аэропорта началось фор-
мирование транспортно-пересадочного узла. К 9 мая 
2016 года планируется открытие нового международ-
ного терминала, заработает взлетно-посадочная поло-
са, оснащенная современным оборудованием. В 2018 го-
ду пропускная способность аэропорта увеличится более 
чем вдвое и достигнет 1450 человек в час. Аэропорт ста-
нет отправной точкой для междугородних автобусных 
маршрутов.

Второй крупный транспортно-логистический узел 
формируется на базе железнодорожного вокзала  
Волгограда.

3. Реализация масштабных проектов 
в промышленности
В регионе продолжается работа по стабилизации финан-
сово-бюджетной сферы. Волгоградская область наращи-
вает темпы и объемы сотрудничества с Минпромторгом 
России. Прямую финансовую помощь государства полу-
чают 20 наших компаний. На модернизацию производс-
тва привлечено 2,8 млрд рублей.

В целом в промышленности реализуется 30 круп-
ных масштабных проектов на сумму свыше 215 млрд 
рублей. Особый приоритет — проектам в сфере импор-
тозамещения. За полтора года открыто 5 новых круп-
ных промпредприятий, создано 685 новых рабочих 
мест. Новые производства выпускают строительные 
материалы, химическую и нефтехимическую продук-
цию, оборудование.

Продолжается работа с проблемными активами. На-
ша задача — наполнить портфель заказов, привлечь 
на промышленные площадки инвесторов для реализа-
ции средне- и долгосрочных проектов.

4. Строительство и реконструкция дорог
В этом году возобновилось строительство сельских до-
рог — построено 10 объектов протяженностью 16,3 км. 
С целью оптимального перераспределения автомобиль-
ных потоков ведется ремонт основных магистралей в Вол-
гограде. В ноябре открыт подземный тоннель, который со-
единил южные и северные районы города напрямую.

Продолжается разработка комплексной транспорт-
ной схемы области, ведется обновление автобусного 
парка — 58 новых автобусов на газомоторном топливе 
работают на линии, на очереди — еще 72 машины.

5. Работа по возвращению имущества 
в госсобственность
Продолжается работа по наведению порядка во всех 
сферах экономики, прежде всего, в бюджетно-финан-
совой, жилищно-коммунальной, транспортной, торго-
вой, строительной, в сфере земельных отношений. Рабо-

та ведется в тесном взаимодействии с общественностью 
и правоохранительными органами. Борьба с коррупци-
ей носит системный характер. В бюджет региона возвра-
щаются сотни миллионов рублей, в государственную 
и муниципальную собственность поступает имущест-
во, отчужденное по незаконным схемам.

Топ-5 событий года
Выбор губернатора Волгоградской 
области Андрея Бочарова
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Мы изначально были ориентированы на успешную ра-
боту в проведении мероприятий по подготовке теплосете-
вого хозяйства к зимнему периоду. Только системный под-
ход в работе может обеспечить стабильную работу сетей 
в максимальный пик нагрузок. В рамках подготовки энер-
гообъектов к работе в осенне-зимний период 2015–2016 гг. 
было запланировано 57 мероприятий на общую сумму око-
ло 400 млн руб. Из них 15 мероприятий по инвестиционной 
программе. Среди основных задач — вывод из работы ко-
тельных с переводом нагрузок на ТЭЦ и обеспечение режи-
мов работы тепловых сетей.

Достаточно сложным и в то же время показательным 
для нас стал проект в Астрахани. Выполнение всего проек-
та, рассчитанного на 2015 и 2016 годы, позволит улучшить 
качество коммунального ресурса, то есть потребители бу-
дут получать отопление и горячую воду напрямую с ТЭЦ-2, 
которая является надежным теплоисточником, будет сокра-
щен дефицит тепловой энергии.

Во-вторых, будет улучшен эстетический вид города. Все 
работы ведутся с применением энергоэффективных модер-
низированных современных материалов-изопрофлекс, тру-
бопроводы в пенополиуретановой изоляции. Они не только 
лучше сохраняют тепло, но и дольше служат, а, соответс-
твенно, и реже требуют ремонта.

В-третьих, благодаря закрытию неэффективных теп-
лоисточников-котельных, расположенных в центральных 
районах Астрахани, улучшается экология города.

В 2015 году реализован первый этап проекта по пе-
реводу нагрузки на ТЭЦ-2. На финансирование проекта 
выделено свыше 130 млн рублей. Средства направлены 
на перекладку тепловой сети в районе улиц Марфинской, 
Раскольникова, Коммунистической. Проведена замена тру-
бопровода с увеличением его диаметра с 400 мм до 600 мм. 
Кроме того, модернизирована тепловая сеть протяжен-
ностью 2 400 трассовых метров на участке от ул. Боевой, 
72, до ул. Н. Островского, 5. Благодаря этому значительно 
улучшено качество и надежность теплоснабжения жителей 
многоквартирных домов и социального объекта — детского 
сада-яслей № 104.

По завершении первого этапа проекта в 2015 году за-
крыта 17-я котельная, и часть нагрузки переходит с Городс-

кой центральной котельной на ТЭЦ-2. Впоследствии в рам-
ках проекта будут полностью закрыты также котельные 
№ 1 в районе храма Святого Владимира, № 53 на Эллинге 
и некоторых других теплоисточников.

Кроме того, в каждом регионе большая работа пред-
стоит и ведется ввиду большой изношенности сетей. При-
нятые ООО «ЛУКОЙЛ-ТТК» на баланс и в аренду тепловые 
сети имеют высокий фактический износ — около трети име-
ет возраст свыше 25 лет. Всего по инвестпрограмме 2015 г. 
по реконструкции и модернизации в Ростове-на-Дону про-
ведены работы на 2,748 тр км, в Астрахани — 2,162 тр км, 
в Волжском — 1,361 тр км.

Уходящий год был для нас был годом непростой, 
но очень эффективной работы. Невзирая на объективные 
трудности, нам удалось успешно реализовать наше главное 
предназначение — обеспечить надежное теплоснабжение 
потребителей. И это не смотря на недофинансирование 
ввиду растущих долгов потребителей. В течение года ре-
сурсоснабжающая организация предприняла ряд мер, на-
правленных на возврат задолженности за поставленный 
энергоресурс. Специалисты компании ведут постоянную 
разъяснительную и уведомительную работу с одной только 
целью — снизить задолженность и увеличить финансирова-
ние ремонтных кампаний и инвестиционных проектов. Мы 
стремимся к долгосрочным, стабильным и взаимовыгодным 
партнерским отношениям с каждым потребителем.

Коллеги!
Энергетики гордятся своей профессией. И пусть мало 

в ней романтики, пусть велика мера ответственности, 
но есть безмерная благодарность за нелегкий и честный 
труд, за исполнение важной и почетной миссии — нести 
людям тепло! Каждый сотрудник компании понимает 
какая ответственность лежит на нем, поэтому рабо-
тает на совесть.

Пусть каждый день вашей жизни будет согрет теп-
лом и заботой близких, пусть в домах всегда горит свет 
любви и надежды, удачи и радости! Здоровья вам, счас-
тья и семейного благополучия! 

Декабрь — пора подведения итогов 
года, для энергетиков это актуально 
вдвойне — 22 декабря они отмечают 
свой профессиональный праздник. 
Генеральный директор ООО «ЛУКОЙЛ-
ТТК» Юрий Сергеев заявляет, что 
произошедшие за год события 
дают компании новый импульс 
для уверенного движения вперед. 
В течение всего года происходило 
планомерное увеличение зоны 
влияния теплоснабжающей компании 
во всех регионах присутствия: 
в Волжском (Волгоградская обл.), 
Астрахани и Ростове-на-Дону.

ЛУКОЙЛ-ТТК: год непростой, 
но очень эффективной работы
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Уважаемые читатели газеты 
«Коммерсантъ», 
дорогие земляки!

Примите искренние  
поздравления

с наступающим новым 
2016 годом.

Это был непростой год. Однако трудности дали нам 
возможность подтвердить свой профессионализм, сплочен-
ность и целеустремленность.

Наша энергокомпания в существующих экономических 
условиях продолжала выполнять главную задачу — обес-
печивать энергией и теплом предприятия и жителей Волго-
града, Волжского, Камышина. В преддверии осенне-зимнего 
максимума нагрузок мы, несмотря ни на что, эффективно 
провели ремонтную кампанию. Выполнили инвестиционную 
программу. Вовремя начали отпуск тепла для отопления на-
селения городов присутствия. Без нареканий получили пас-
порт готовности к работе в осенне-зимний период.

Впереди зимние холода. Мы — волгоградские тепло-
энергетики — постараемся сделать все, чтобы нашим потре-
бителям было тепло.

Всем нам желаю в новом году успехов! 
Пусть все хорошо складывается на работе и в семье! 

Мира, добра, света и высокой энергии!

Генеральный директор 
ООО «ЛУКОЙЛ-
Волгоградэнерго»      
Михаил Зимин
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